

Sesión extraordinaria de mesa intersectorial por ola de casos de violencia contra mujeres

Coyhaique.- Luego de que el mes de agosto comenzara con nuevos casos graves de violencia contra mujeres en la comuna de Coyhaique, la directora regional del Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género (SernamEG), Patricia Baeza Cabezas, informó que el próximo miércoles 14 se realizará una sesión extraordinaria del Circuito Intersectorial de Femicidios (CIF) para coordinar a las instituciones del Estado ante la gran cantidad de denuncias que están surgiendo a raíz de este tipo de delitos.

“Tras los casos de connotación pública de violencia intrafamiliar y femicidios frustrados que hemos tenido en este último tiempo en la Región de Aysén, comentar y reiterar la información de que las mujeres están siendo atendidas por nuestros dispositivos, recibiendo apoyo tanto jurídico como psicosocial, para poder abordar el trauma que se ha producido después de estos episodios de violencia”, señaló.

“En ese mismo sentido, queremos señalar

que, tras los altos índices de violencia que se están dando, y a lo cual nos estamos viendo expuestos como región, es que como Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género vamos a convocar a un CIF extraordinario, y a todas las autoridades de los distintos servicios públicos e institucionalidad del Estado, para abordar esta problemática de manera conjunta y coordinada. Y en esta misma instancia, hemos decidido también convocar al Servicio de Salud, que cumple un rol bastante importante en estos procedimientos”, comunicó Patricia Baeza Cabezas.

Esta instancia de coordinación interinstitucional se hace necesaria debido a que en la Región de Aysén, concentrados principalmente en la capital, desde el 4 de julio al 4 de agosto hubo más de una decena de casos de connotación pública de violencia contra las mujeres, desde lesiones menos graves en contexto de violencia intrafamiliar, hasta femicidios tentados y violaciones.

Las instituciones que conforman el CIF



son: SernamEG, Seremi de la Mujer y la Equidad de Género, Fiscalía, Servicio Atención Especializada a la Niñez y Adolescencia, Servicio Médico Legal, Carabineros, Policía de Investigaciones, Subsecretaría de Prevención del Delito y el Centro de Apoyo a Víctimas, sumándose en esta instancia en particular al Servicio de Salud Pública de Aysén.